



### 『新型コロナウイルス、続き…』

古橋 宏章

1月下旬で1年経ちますが、菅総理は「国民の命を守る」発言したのに対応が遅すぎ。医療現場の状況を考えず経済を優先しGOTOトラベルを始めたのがきっかけで感染者が増加し失敗したのを機に、医療従事者が疲労で医療崩壊が切迫し退職や自殺、離職者が増えているのだから、議員の給与を半分以上カットし従事者や病院に支援すべきだと思いました。12月中旬からクリスマスからお正月の期間に緊急事態宣言をすれば感染者が減ったと思います。特にコロナを甘く見ている20代の若者と自粛しない方は、入院した感染者が八時間後に突然呼吸困難になり呼吸器を着けたけど心肺停止になり亡くなった映像や後遺症の苦しみを知り自粛してほしいです。

日本のワクチン接種は2月下旬から始まりますが、アジア人の臨床試験や免疫反応などのデータがなく有効性はあるけど副作用が分からないし、変異種がどのくらい拡大するのか不安です。

# とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班  
〒187-0033 小平市中島町3-8  
TEL 042(349)2366 toutasu@asayake.or.jp  
<http://www.asayake.or.jp/kaze.html>

No.326  
2021年1月20日



## 短歌

一、寝転びて一日過ごせば麻痺の身は

痛まぬけれど心は乾く

竹内 桃子

一、気分だけリッチでいたいそれなのに

寒風はよくも夢吹き飛ばす



### 『お正月のひと騒動』

亀井 賢太郎

今年のお正月は、姉が僕の面倒をみてくれました。暮れの29日から1月4日まで泊まりに来てくれました。お正月三が日は弟も、夕飯を食べに来ました。ごはんを一口食べるなり、「おいしいな〜」と一言。「うちのごはん全然違う」と、3日間言い続け、おかわりばかり。

結局毎日のことだからと、実家の炊飯器を買い換えることになりました。弟はスマホで色々なメーカーや機種を調べ、僕もPCで色々なサイトで炊飯器の情報を調べ、ひと騒動でした。お米が美味しく炊けるポイントは、お釜の厚みと高火力で炊き上げることのようにです。このお陰で炊飯器のことが、よく分かって良かったなと思います。

姉も弟もお金がないから、しょうがないと思い、僕がせっかく貯めてあったポイントで、ネットで買ってあげることにしました。今年は大変なお正月でした。でもまあいい〜いか！



皆様はどんな新年を迎えましたでしょうか？  
今年も新型コロナウイルスに負けないで、  
元気にお過ごしください。

いつもとうたす通信をご愛読頂きまして誠に  
ありがとうございました。  
本年も、引き続きとうたす通信をご愛読頂き  
ますようよろしくお願い致します。

二〇二一年（令和三年）一月

とうたす班 一同